
DISTINTOS 

"Ahora que la gente tiene menos hijos, 

yo tengo cuatro. 

Y perro y bicicletas, hasta un tucán 

que siempre viaja con nosotros". Fíat 

Marea \Veekend hasta 1.550 dm3 de 

capacidad de maletero. 

INTRÉPIDOS 

"Me dan vértigo los lugares altos, pero 

me apasiona lanzarme al vacío. Me 

impresiona ver llegar olas gigantes pero 

disfruto haciendo surf. Me asustaba 

la idea de tener un hijo, ahora espero 

el segundo. Me gusta la parte más 

intensa de la vida". Fiat Marea TD 125. 
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EXTREMOS 

"Nunca conduciría un coche q 

fuera 100% reciclable. Si consum 

de S litros descartado. Tiene q 

nece~ariamente rápido, silcnci 

extremadamente seguro". Gam 

Turbo Diesel desde 4'5 litros al 

Km. 

NUEVA GAMA FIAT TURBO D 
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Martín de Bias, 
a TVE Temática 
Juan Martín de Bias es la persona 
prevista para dirigir TVE Temáti
ca, la empresa filial de R TVE que 
se ocupará de la participación del 
ente público en la televisión digital 
y de la creación de canales especí
ficos para ello. El nombramiento 
está pendiente de comunicación 
previa al Consejo de Administra
ción de RTVE. Martín de Bias, 
actual director gerente de satélites 
del ente público, es un histórico de 
la televisión estatal, en la que tam
bién ha desempeñado diferentes 
cargos con algunos equipos direc
tivos nombrados por los gobier
nos socialistas. Impulsó los cana
les por satélite que difunde RTVE 
por Hispasat. -EL PAÍS 

Advertencia judicial a 
la Federación de Fútbol 
El Juzgado de Primera Instancia 
número 47 de Madrid ha adverti
do a la Federación Española de 
Fútbol (FEF) que no puede obs
taculizar el derecho de Tele 5 a in
formar sobre los encuentros de 
fútbol. Ésta ha sido la respuesta 
del juzgado tras la negativa de di
cha federación a facilitar el acceso 
de las cámaras de Tele 5 a dos par
tidos de la selección española de 
fútbol, el 13 de noviembre y el 14 
de diciembre pasados, a pesar de 
la sentencia del 30 de marzo de 
1996 que autoriza a tomar imáge
nes de los encuentros de fútbol 
para ejercer el derecho a la infor
mación. La sentencia aclara que 
para ejercer dicho derecho es nece
sario obtener la totalidad de las 
imágenes de un partido para, a 
partir de ahí, elaborar los resúme
nes pertinentes. El juzgado aclara 
que si vuelven a obstaculizar dicho 
derecho a informar, darán cuenta 
a la jurisdicción penal.- EL PAÍS 

Propiedad de imágenes 
de los reporteros· 
La Asociación Nacional de Infor
madores Gráficos de Prensa y Te
levisión pide el reconocimiento de 
la propiedad intelectual de las 
imágenes, según su secretario ge
neral, Francisco Moreno, que alu
dió a los "olvidados" derechos de 
autor de estos reporteros.- EFE 
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El PP defiende una única plataforma 
por motivos políticos y económicos 
Los populares ven compatible negocio y servicio público 

EL PAÍS. Madrid 
El PP reiteró ayer su deseo de que exista una sola 
plataforma digital, plural y sin ningún grupo 
preponderante. Tres diputados populares en la 
comisión de control de RTTVE -José Manuel 

Peñalosa, Pablo Izquierdo y Teófi.lo de Luis
propagaron en rueda de prensa los intentos del 
Gobierno por estrechar lazos entre los distintos 
aspirantes y lograr una única oferta, "política y 
económicamente, lo más aconsejable". 

Pese a la voluntad conciliadorá 
del Ejecutivo de José María Az
nar aludida por Jos tres dipu
tados populares, afirmaron que 
"en este momento sólo existe la 
plataforma liderada por Telefó
nica" y no mencionaron la oferta 
de Cana!Satélite. Y tras aplaudir 
que exista el mayor consenso po
sible, Peñalosa acusó al PSOE de 
haber "celebrado de forma gro
sera" el acuerdo alcanzado el 24 
de diciembre porTV-3, Antena 3 
TV y Sogecable sobre los dere
chos del fútbol. 

El PP, al menos por boca de 
tres de sus representantes en la 
comisión de control parlamenta
rio de R TVE, defendió que "po
lítica y económicamente lo más 
aconsejable es constituir una 
sola plataforma". En opinión de 
José Manuel Peñalosa hay posi-

bilidades: "Tenemos noticias de 
la voluntad de todos de seguir 
hablando". Apostillaron que 
este fin de semana

1 
durante la vi

sita de Francisco Alvarez Cascos 
a Barcelona, se han intentado es
trechar lazos. 

El portavoz popular en la co
misión de RTVE hizo una cerra
da defensa de la presencia del 
ente en la plataforma del Go
bierno, "un punto de luz" para el 
grupo "tras la pésima gestión so
cialista". Peñalosa apuntó que, 
"pese a la negativa del PSOE, al 
que sólo le interesa González en 
pantalla", RTVE debe estar en 
la "segunda revolución televisi
va". Según los populares, la pri
mera se produjo con la llegada 
del color. Además, en la televi
sión digital "es compatible el ne
gocio y el servicio público". 

Los socialistas también fue
ron acusados de "piratería políti
ca" por impedir la renovación de 
la vacante que dejó en el consejo 
de administración de R TVE, 
Santiago Cervera, actual conse
jero del Gobierno navarro. El 
PSOE también salió a la luz 
cuando Teófilo de Luis hizo refe
rencia a la gestión del nuevo 
equipo directivo de RTVE, gru
po que sigue engordando su deu
da. "Este año no se ha podido 
corregir la deuda porque en seis 
meses de gestión era imposible 
frenar la inercia de las variables 
económicas anteriores". Lo 
principal es definir un modelo fi
nanciero para la televisión públi
ca. Mientras, "es ·legítimo que 
RTVE luche hasta por la última 
peseta publicitaria para defender 
a sus trabajadores". 

El "síndrome de Estocolmo" en R TVE 
JAVIER CASQUEIRO, Madrid 

La directora general de R TVE, 
Mónica Ridruejo, acudió ayer 
al Congreso de los Diputados 
para someterse a una sesión de 
trabajo interno con los parla
mentarios del PP en la comi
sión de control del ente públi
co. Un diputado popular seña
ló que no se había entrado en la 
crítica o en la discusión sobre el 
tratamiento de los informati
vos de TVE. Otro, sin embar
go, denunció como totalmente 
falsas las acusaciones del PSOE 
sobre la tendenciosidad de los 

informativos y apuntó, incluso, 
que había entre los profesiona
les de R TVE cierto "síndrome 
de Estocolmo" al conceder a 
los socialistas más espacio para 
defenderse del que normalmen
te habrían obtenido. 

Sí hubo algunas sugerencias 
rei.vindicativas sobre el conteni
do de la programación. El PP 
quiere un espacio que refleje su 
actividad en el Parlamento 
"para prestigiar más a la insti
tución y para que quede mejor 
reflejado el trabajo que hace
mos" . El programa actual se 

emite los sábados a las once de 
la mañana: pretenden que varíe 
de franja y de día, que sea más 
amplio y que tenga una estruc
tura más "atractiva y moder
na", según comentaron varios 
diputados a este periódico. Ri
druejo expuso que sería "sensi
bie" a ese planteamiento. Tam
bién pidieron y obtuvieron un 
compromiso para incluir un es
pacio sobre el mundo rural. 

Los diputados populares, 
sin embargo, no consiguieron 
ningún dato sobre el Plan de 
Renovación de RTVE. 

NO SE PlRMffiN CAMBIOS NI ANULACIONES 

Fraga, a favor 
de "concentrar 
esfuerzos" ante 
el reto digital 

EL PAÍS, Madrid 
El presidente de la Xunta de 
Galicia, Manuel Fraga, se 
mostró ayer partidario de que 
las empresas y administracio
nes españolas consigan "la 
unificación de esfuerzos" 
para "replicar con idoneidad 
y coherencia" al desafío de las 
"múltiples plataformas digi
tales internacionales" . Y ad
virtió: "La multiplicidad y va
riedad de opciones es síntoma 
de riqueza, pero la concentra
ción en objetivos comunes ha 
de ser síntoma de sagacidad y 
talento". 

Fraga defendió esta posi
ción durante la conferencia ti
tulada Sociedad de la comuni
cación: la búsqueda de un lu
gar común en el ciberespacio 
que pronunció ayer en 
Madrid. 

El presidente de la Xunta 
de Galicia destacó la trascen
dencia del debate social, eco
nómico e incluso político en 
torno a la plataforma digital; 
y de ahí dedujo la necesidad 
de "hacer un sabio y urgente 
ejercicio de reflexión" que 
permita adoptar la "solución 
acertada". 

" Si la precipitación es 
siempre mala, en esta ocasión 
puede ser catastrófica, pues 
nos estamos jugando algo 
más, mucho más que los inte
reses puntuales de este o 
aquel gobierno, de este o 
aquel consejo de administra
ción; nos jugamos una parte 
muy importante del futuro de 
España", subrayó, en el con
texto de una exposición desti
nada a enfatizar que las nue
vas tecnologías suponen "la 
práctica desaparición de las 
nociones de tiempo y espacio, 
de centro y periferia". 
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